



## 7/9 (火) 八島湿原で 木道整備とヒメジョオンの除去作業

夏場の本格シーズンを前に、町の「八島高原を美しくする会」によって、木道整備とヒメジョオンの除去作業が行われました。

木道は2001年に全面改修をしましたが、傷みが激しい部分もあり、観光に訪れた人が安全に歩けるようにと新しい資材との取り換えを行いました。ヒメジョオンは繁殖力が強く、在来植物の多様性に悪影響を及ぼすとされることから、木道沿いや駐車場の土手を中心に除去作業が行われ、約10kgを回収しました。

## 7/13 (土) 歴史のこみち開通 ～まち歩きを楽しむ憩いの場に～

宿場街道資料館の中庭を中心とした「歴史のこみち」が整備されました。

歴史のこみちは全長約60mで、諏訪大社下社秋宮側の国道142号線から、資料館敷地を抜けて立町のしもすわ今昔館おいでや側へと結ぶとともに、歴史を感じながら歩くことができます。

諏訪地域の文化や風土をイメージした和風庭園は、八ヶ岳山麓の赤さび色の山石や、かつて秋宮前の通りにあった石畳などを用いて作られています。



## 7/16 (火) 町地域おこし協力隊に 牧原さん・両角さんを新たに任命

地域おこし協力隊に、牧原帆奈美（まきはらほなみ）さんと、両角優茉（もろずみゆう）さんを新たに任命しました。現在、地域おこし協力隊は観光部門に1名、移住定住部門に2名がすでに任命されており、牧原さんは観光部門、両角さんは移住定住部門としてそれぞれ活動を進めます。

「町への移住を考えている人、起業を考える人たちの手助けをするとともに、地域の皆さんとたくさん交流をしながら、町の魅力も伝えていけるようにしたい。」と意気込みを語りました。

## 7/17 (水) 町内保育園に エアコン設置完了

町内3保育園で進めていたエアコン設置工事が完了し、現地で動作確認が行われました。昨年までに設置を終えていた未満児室の他に、各保育室を中心に、リズム室や多目的室等、3園合計で35台を設置しました。各園を町長が訪問し、園児と一緒に動作確認する中では、園児から「涼しいー!!」「嬉しいねー!!」との声もあがりました。

また、町内小中学校においても、夏休み前にエアコンの部分使用を開始し、2学期が始まる8月中旬には、設置した全ての教室において使用が可能となりました。

